

Die Narren sind wieder an der Macht

Am 11.11. war es wieder soweit, ein Helau und Prost der Narrenzeit.

Was für die Einen ein Grund zum Feiern war, erwies sich für die anderen (Andreas und Martin) als Grund zum Traurig sein. Wenigstens für 10 Minuten. Denn das „Hofstaatgeschwader“ Hofmarschallin Angela Zutt und Hofrätin Anja Zeipelt nahmen den Tollitäten, dem ersten TSG Vorsitzenden Andreas Metzger, alias Prinz Andreas der II. und seinem stellvertretendem Vorsitzenden Martin Zeipelt, alias Jungfrau Martina die I. gnadenlos die Macht!

Nachdem sie nun, gemeinsam mit Bauer Pepe, alias Peter Todtenhaupt, die Karnevalsherrscher der Kampagne 08/09 waren, mussten sie Zepter und Krone in eine Schatztruhe legen, die nun gut behütet auf ein neues Frohsinnspaar – oder Trio wartet.

Nachdem das „Hofstaatsausschussgedächtnissekretariat“ Anja und Gela eine kleine Eröffnungs- und Entmachtungsbitte vortrugen und der Fasching wieder Regierungsfrei war, wurde bei Bier, Cocktails und guter Laune die Theke der Narrenklause beim Detlev gestürmt.

Einige Fußballer halfen DJ Schweiki, in einer spontanen Aktion, die Kneipe in eine Disco zu verwandeln und mit dem Wirt den Helm zu leeren. Die Gardemädchen taten unermüdlich alles in ihrer Macht stehende, um endlich ihr neues Lieblingslied „Amsterdam“ hören und singen zu dürfen, während das Männerballett „die Rüsselelfen“ schon mal verzweifelt den Hüftschwung übte.

Obwohl alle „normalen“ Gäste um kurz vor 20.00 Uhr fluchtartig den Gastraum verlassen hatten, waren sich beim Heimschunkeln alle Narren einig: Wir haben den Fasching standesgemäß angetrunken und freuen uns auf eine heiße Kampagne 2010 – Biskirchen Helau!!!

Anja D. Zeipelt

Hier der Ausblick auf die Kampagne 2009/2010:

Do. 11.02.2010 - Alt Narren Fasching (Alt Weiber) beim Detlev

Fr. 12.02.2010 - Generalprobe für alle aktiven Karnevalisten, im Saal zur grünen Au

Sa. 13.02.2010 - Faschingssitzung im Saal zur grünen Au

So. 14.02.2010 - voraussichtlich Teilnahme am Karnevalsumzug in Wetzlar

Mo. 15.02.2010 - Kinderfasching im Saal zur grünen Au

Di. 16.02.2010 – Lumpenball beim Detlev